

Quito, Julio 13 de 1.981

Doctor
AMADOR NEGHME R.
Instituto de Chile
Academia de Medicina
Clasificador 1349
Santiago, Chile.

Muy estimado Dr. Neghme:

Le agradezco por su atenta del 18 de Mayo y le ruego me excuse la demora en contestarle.

Le agradezco por sus amables expresiones en relación al pequeño trabajo que publiqué en el último número de la Revista Ecuatoriana de Medicina y Ciencias Biológicas, sobre la primitiva medicina en el Ecuador. Con mucho gusto estamos incluyendo ya la dirección de la Academia de Medicina de Chile, a fin de que reciban normalmente nuestra publicación. Nuestra Academia aún no está en capacidad de mantener una publicación propia y por lo mismo, los trabajos de sus miembros, se publican en la Revista Ecuatoriana de Medicina y Ciencias Biológicas la misma que, prácticamente resulta un órgano propio de publicidad.

Hemos revisado los documentos de la última reunión, de Bogotá, habiéndolos encontrado sumamente interesantes y útiles, por lo cual hemos reproducido copias mímograficas y hemos entregado a todos los miembros de la Academia, instituciones médicas y medios de comunicación colectiva.

Aprovecho la oportunidad para reiterarle mis especiales consideraciones y aprecio. De Ud.,

Muy Atentamente,

Dr. Plutarco Narango V.

PN/mn.